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Отзыв на статью Ф. Д. Шкруднева  
(049_серия 369) Время осмысления... 

(Размышления) 
 
 В наше время есть очень много информации, которую можно найти в интернете, книгах 
статьях, по телевизору и в соцсетях. Пожалуй нет ни одной темы, которую не мусолили бы в 
интернете, в YouTube, в соцсетях, ВКонтакте. Достаточно забить интересующий вас вопрос и 
вы получите 1000, а может и больше ответов на ваш запрос. Как можно из множества 
информации, которую написали неизвестные нам люди, ссылающиеся на неизвестные нам 
источники, выбрать то, что является более правдивым результатом? Какому ответу можно 
доверять, а какому ответу нельзя доверять? Вот это глобальный вопрос сегодняшнего дня. 

 Одни пишут и говорят, что Бог есть. 
Другие пишут и говорят, что Бога нет. 
Послушаешь одних – ужаснёшься. 
Послушаешь других – засмеёшься. 
Послушаешь третьих – задумаешься. Как 
выбрать из этой информации то, что для нас 
является более правдивым ответом? Как нам 
найти то, что является более правдивым 
результатом? Интересно то, что во время 
Советской власти, мы воспитывались в 
основном без религии. У нас даже не 
возникало вопросов, есть ли Бог, есть ли Рай 
или Ад, есть ли Ангелы. Мы смеялись над 
старыми бабушками и дедушками, которые 
ходили в церкви и бились лбом об пол, мы 
смеялись над церквями и попами, над 
иконами, над прошлым христианства, мы как 
пионеры и комсомольцы знали, что религия 
была опиумом для народа. Внезапно после 

развала Советского Союза стали восстанавливать старые церкви, которые при Советской 
власти были завалены старым барахлом и служили складами, были грязными и 
полуразрушенными.  
 Вопрос: откуда такая перемена сознания у народа? Не смешно ли получается, что 
столько лет при Советской власти мы смеялись над верой христианской, а после того как 
Советская власть разрушилась, мы внезапно стали все верующими и пошли сами себе 
разбивать лоб об церковный пол? Кроме того допускается действительно очень обширная 
дискуссия о Боге, что такое христианство. Есть разные подходы к Богу и сегодня очень трудно 
разобраться самостоятельно, что правда, а что ложь. Человек обычно обращается к Богу либо 
по привычке, потому что его в семье научили, либо, когда у человека в жизни начинаются очень 
серьёзные трудности и он понимает, что без помощи свыше он не сможет решить сложную 
ситуацию. 
 Когда он попробовал все земные средства и увидел, что ничего не помогает, то по своей 
интуиции он обращается к высшим силам. Но где взять эти высшие силы ? 
 Все люди слышали о Боге, о религии. Поэтому первое интуитивное движение души – 
это в сторону Бога и попытка его найти. Я рекомендую всем, кто находится сегодня в этом 
состоянии, в какой-то трудной жизненной ситуации, прежде чем идти в церковь, креститься и 
брать себе новое имя, биться головой об пол, возьмите Библию, Ветхий Завет, Новый Завет, 
Евангелие и почитайте внимательно от начала до конца. На собственном примере могу 
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поделиться моими ожиданиями и результатами. Слава разуму моего отца, у меня с детства 
не было возможности смотреть телевизор. Таким образом мой Мозг не был зазомбирован с 
детства. Кроме того я научилась не доверять информации, которую выражают по телевизору, 
а также в печатных органах информации. Поэтому когда в моей жизни сложилось трудная 
ситуация, я не побежала в церковь, а попросила Бога направить меня на правильный путь и 
стала читать Библию. Библию я читала очень упорно, это длилось достаточно долго. Одно я 
помню очень хорошо, чем дальше углублялась я в Ветхом Завете, тем больше я ужасалась этой 
аморальный грязной истории. И только когда дело дошло до Евангелия, пошли какие-то 
первые проблески светлые после всей этой истории. Только слепец и глухонемой может 
не видеть и не понимать разницы между Ветхим Заветом и Евангелием. Совершенно 
абсолютно понятно было мне, что это две разные книги – это две разные истории, которые 
не имеют ничего общего с собой. Даже это было видно по объёму Библии. Если разделить 
Библию приблизительно на 10 частей, то от силы на одну десятую потянет Евангелие, а девять 
десятых – это аморальная абсолютно грязная жестокая история. 
 Я хочу всех читателей уверить в том, что я ни в коем случае не хочу обидеть и унизить 
чувства тех людей, которые свято верят в Библию и в Бога. Я не хочу унизить чувства ни одного 
верующего человека в этом мире, также не хочу унизить ни одну религию в этом мире. 
 Я говорю сугубо о моих впечатлениях об этой книге и они не являются какой-то 
истиной. я рассказываю о моём пути, как я изучала, что такое Бог и где его найти. У каждого 
свой путь и он имеет право на него. После того как я изучила Библию, я поняла, что для меня 
это не та книга, которая может принести мне правду про Иисуса. И я стала искать в интернете 
информацию про Иисуса Христа. С самого начала со мной произошёл смешной случай. Когда 
я забила в интернете, уж сейчас не помню что, «правда об Иисусе», может быть «настоящий 
Иисус Христос». Я уже не помню. Но первый же ответ был настолько интересный и 
заинтриговал меня настолько, что я нажала мышкой на него и сейчас же скачала вирус на свой 
компьютер и компьютер сломался. После починки компьютера, я была уже осторожнее в 
интернете. Но это очень показательный пример, как ловят людей на имени Иисуса Христа. 

 Из статей Ф. Д. Шкруднева, из книг Н. В. и С. В. Левашовых и из многих других 
источников мы узнаём, что Иисус Христос существовал, но звали его Радомир. И что вся его 
история была подтасована и использована для создания новой религии, которой подчинили 

 
Голограмма Христа (Радомира) 

 https://youtu.be/ty7aBd0tTGI 
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большую часть мира. Если только задуматься, что самое светлое в Библии касается только 
Иисуса Христа и это одна десятая  Библии и все войны, которые происходили раньше во имя 
церкви и Христа, все Крестовые походы, и кровавое крещение Руси, то становится ясным, что 
не мог Иисус Христос быть во главе такой церкви. Получается, что церковь использовала имя 
Христа, его знания, его чудодеяния, для того чтобы поставить себя над верующими людьми. 
И  не забудем о том, что Христа убили, чтобы он не мог сказать, что это не его церковь, что это 
не его религия, что это не его знания, что он не так учил. Мы все знаем, что людей нужно 
судить не по их словам, а по их деяниям. Если мы посмотрим, что же хорошего сделала церковь 
за последние 2 000 лет, то волосы станут у нас дыбом. Я даже задумываюсь сейчас, если бы я 
писала такие слова где-нибудь лет 200 назад, то меня бросили бы наверняка на костёр и сожгли. 
 Вы понимаете насколько глубоко заложен в нас страх, ничего не говорить против церкви 
и что нельзя говорить ничего против власти. У нас это уже на генном уровне. Мы поколение, 
которое казалась бы, выросло при Советской власти, когда религия была отделена от 
государства и церкви в основном были закрыты и не приветствовалась верить в Бога. 
 На генном уровне я чувствую, что написав эти строки и выразив эти мысли я 
задумываюсь о последствиях, не будет ли гонения, что я так осмеливаюсь говорить о Библии 
и христианской религии и о церкви. Интересно было бы узнать, есть ли у нас закон, который 

действительно наказывает 
тех, которые рассуждают в 
таком духе как и я. 
Получается, что даже 
высказать своё какое-то 
прямое мнение об этой теме 
страшновато, потому что по 
всему миру церковь 
поставила себя в такое 
положение неприступное, 
что даже не решаешься 
говорить прямым текстом, 
что думаешь об этом. 
Сказываются сотни лет 
сжигания людей на кострах, 
мучительные пытки 
инквизиции, Крещение 
наших прадедов и праотцов, 

которых резали и заставляли страхом принимать чужую религию.  
 Чем же отличаются эти наши новые церковные служители от наших новых олигархов? 
Я не говорю об истинно верующих служителях церкви, которые искренне пытаются помочь 
матерям одиночкам с детьми, старым престарелым бабушкам и дедушкам, инвалидам и 
сердечно пытаются помочь людям. Я думаю о тех служащих церкви, которые занимают 
высокие позиции и купаются как сыр в масле, у которых много денег, машин, недвижимости, 
которые просто ведут хорошую жизнь, в то время как их паства нищенствует и пытается 
выживать. Обратите внимание, что когда были не справедливые войны, не справедливые 
правители, церковь всегда либо молчала, либо была на стороне сильного, который стоял у 
власти. Я не думаю, что там где-то есть Бог, который этого всего хотел и хочет. 
 То, что Высшее есть несомненно, поэтому и вся эта история с религией, с Богом и с 
Иисусом Христом работает и приносит церкви уже более 1000 лет доход. В общем тогда, когда 
я прочитала Библию, я поняла, что в церковь я не пойду и не буду креститься. Но моё 
обращение к Богу не прошло даром, я просила его направить меня на Истинный путь. Я не 
просила его, чтобы он за меня что-то сделал. Я просила только его поддержки, показать мне в 
какую сторону мне двигаться. То, что Высшая Сила существует, неоспоримо. Мой путь был 
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достаточно долгий и сложный. Было нелегко и мне приходилось принимать решения, которые 
были для всех очень болезненны и для некоторых убийственны, Но это был компромисс, 
который был единственно возможным в той тогдашней моей ситуации. Сегодня, задним 
числом смотря на прошедшие годы, я вижу, что это был единственный возможный путь. Как 
бы этот путь прошёл, если бы я не попросила у Всевышнего помощи в указании мне истинного 
пути?  
 Иногда в жизни бывают сложные ситуации, когда мы не знаем как дальше быть. И тогда 
мы молимся к Богу и просим помощи у него. Чем искреннее мы просим о помощи, чем 
искреннее мы готовы идти тем путём, который укажет нам Господь, тем быстрее мы выйдем 
из этой сложной ситуации. То, что нам пытается объяснить церковь, что есть Бог и то, что мы 
понимаем внутренне искренне нашим сердцем, что есть Бог, мне кажется это две разные вещи. 
В церкви Бог, это сущность, которая отдалена от нас, образы которой изображены на иконах 
на её стенах. В церкви Бог отдалён от меня и я отдалена от Бога. Сама церковь место для Бога 
и поклонение ему. Как же можно просить искренне о помощи кого-то, кому ты должен 
преклоняться и он живёт в таком шикарном заведении. И кроме того для этого нужен 
посредник. Что это за Бог к которому, ты не можешь обратиться напрямую, а ты должен прийти 
к его секретарю за помощью? Весь этот процесс только отдаляет нас от Бога, потому что Бог 
не в церкви, а в нас самих. Мы сами и есть тот Бог, которого мы ищем в церкви. И нам не надо 
преклоняться перед самим собой, и не надо биться головой об пол нам самим, и не надо 
унижаться перед самим собой и ходить к своему секретарю, чтобы получить то, что нам нужно. 
Нам достаточно искренне, от всего сердца, от всей души, сознавая всю нашу безвыходную 
ситуацию, попросить Бога о помощи. Ведь в конечном итоге, мы просим нашу душу о помощи. 
Наконец-то мы даём нашей душе возможность проявить себя. 
 
 
Ольга Радостная 
 
13.08.2023 


